

Hacienda soltó **¢54 mil millones** **Primer abono a la** **Caja**

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

El Ministerio de Hacienda soltó ayer el primer abono de **¢54 mil millones** a la Caja, el cual la presidenta Laura Chinchilla había prometido el 13 de julio para aliviar la crisis financiera.

La suma que prometió pagar este año es de **¢85 mil millones**. El pago es el aporte del Estado para la atención de indigentes y será administrado por el Régimen de Invalidez, Vejez y Muerte.

Además, el Ministerio de Hacienda y la Caja firmaron un acuerdo para vigilar más a los amarrap-



El Gobierno pagó parte de su deuda con la Caja. CASAPRES.

rros que se hacen los locos con las cuotas obrero patronales.

.....